



Digdaya Dalam Desain, LG Borong 31 Red Dot Award

SEOUL, 14 Apr. 2021 - LG Electronics (LG) Tak hanya dari inovasi, kepiawaian LG dalam meramu produk elektroniknya juga menyentuh hingga penciptaan desain yang mengesankan. Sebagai pengakuan dari upayanya ini, LG baru saja mengumumkan keberhasilan memboyong **31 penghargaan Red Dot Award** yang khusus memberi apresiasi pada desain produk.

“Sebagai merek yang berupaya menghadirkan produk berkualitas dengan desain luar biasa, selalu merupakan kehormatan besar untuk menerima pengakuan dari Red Dot,” **Lee Chul-bae, head of LG Electronics Corporate Design Management Center**. Yang paling istimewa diantara sejumlah penghargaan tersebut, menurutnya, keberhasilan **LG Designer Appliance** meraih lima penghargaan yang meliputi kulkas **InstaView® Door-in-Door®**, **pasangan Kulkas dan Freezer**, **penyedot debu CordZero**, **AC**, dan **Styler**.

Red Dot Design Award sendiri merupakan salah satu dari tiga kompetisi desain profesional paling bergengsi di dunia dengan ciri khas pada pertimbangan sisi kualitas dan terapan desain luar biasa. Tahun ini tercatat sekitar **7.800** produk telah diajukan untuk pertimbangan juri dalam penghargaan **Red Dot**.

Terkait dengan **LG Designer Appliance**, diperkenalkan perdana pada **Consumer Electronic Show 2021** yang menjadi ajang global tahunan bagi produk elektronik inovatif, koleksi ini merupakan lini produk elektronik rumah tangga LG dengan konsep baru. Pendekatan dalam rancangannya berpusat pada kemampuan memenuhi ekspektasi pengguna dalam penataan produk elektronik berteknologi canggih dan premium yang menyatu dengan berbagai gaya pada ruang penempatannya.

Dalam upaya memenuhi keinginan pengguna untuk mendapatkan perangkat elektronik yang harmoni dengan desain keseluruhan ruang penempatannya, **LG Designer Appliance** dibuat dengan berbagai material pilihan. Seperti baja tahan karat, kaca, logam dan **FENIX** yang merupakan bahan inovatif dengan teknologi pelapisan canggih yang dikembangkan oleh **Arpa Industriale**.



Penghargaan Red Dot lainnya tahun ini diterima LG termasuk untuk produk **LG WashTower™**. Sesuai namanya, gambaran tentang produk ini merupakan mesin cuci dan pengering pakaian yang tersusun vertikal. Terapan desain susunan vertikal ini membebaskan lebih banyak ruang lantai. Selain peralatan rumah tangga, sejumlah produk komputer LG seperti monitor gaming **UltraGear™** dan **LG Gram** juga mendapatkan apresiasi atas kecanggihan desain yang ramping.

Lebih lanjut terkait dengan keberhasilan meraih **Red Dot Award** ini, **Lee Chul-bae** menyatakan, prestasi ini akan menjadi penyemangat LG untuk tetap menghadirkan produk inovatif dalam desain yang juga mengesankan. “LG berdedikasi untuk memenuhi keinginan konsumen dalam meningkatkan kualitas ruangan dengan produk berkualitas tinggi yang juga terlihat baik dipandang. Kami akan terus mengejar desain inovatif untuk terus memenuhi harapan ini,” ujar **Lee Chul-bae**.

###

About LG Electronics Inc.

LG Electronics Inc. is a global innovator in technology and manufacturing with operations in 140 locations and a workforce of over 70,000 around the world. With 2018 global sales of USD 54.4 billion, LG is composed of five companies – Home Appliance & Air Solution, Home Entertainment, Mobile Communications, Vehicle Component Solutions and Business Solutions. LG is a world-leading producer of TVs, refrigerators, air conditioners, washing machines and mobile devices, including premium LG SIGNATURE and LG ThinQ products featuring artificial intelligence. For the latest LG news, go to www.LGnewsroom.com.

Media Contacts:

LG Electronics Indonesia
Dhita Ayuningtyas
Public Relations
+62 817 0708 599
Dhita.ayuningtyas@lge.com